



# Boletín de Prensa

Quito, 29 de mayo de 2025

## TRANSPARENCIA Y EQUIDAD, TEMAS ABORDADOS EN EL CONVERSATORIO DE LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA

El Salón Principal del Centro de Información Integral fue escenario del destacado evento "La Nueva Era de la Defensoría Pública", con la presencia del Defensor Público General, Dr. Ricardo Morales Vela, quien ofreció una charla magistral ante autoridades académicas, docentes, estudiantes y representantes del sistema de justicia.

Durante el acto, se llevó a cabo la firma de Renovación del Convenio de Cooperación entre la Facultad y la Defensoría Pública, reafirmando el compromiso institucional con el fortalecimiento del acceso a la justicia. En el evento estuvieron presentes el Procurador, Dr. Walter Enríquez Vásquez, la Decana, Dra. Solimar Herrera, el Coordinador de la Vinculación con la sociedad, Dr. Nelson Salazar y el Director de los Consultorios Jurídicos Gratuitos (CJG), Ab. Marcelo Pillajo, quienes acompañaron y respaldaron dicha actividad.

El Defensor Público General abordó temas fundamentales como la Justicia Abierta, destacando que esta debe garantizar la transparencia, eficiencia y equidad en todo el sistema judicial.

Entre los puntos más relevantes se destacó:

- Transparencia: acceso público a las decisiones, activación de servicios mediante herramientas tecnológicas, plataformas institucionales, rendición de cuentas, entre otros mecanismos.
- Participación Ciudadana: intervención activa de la sociedad en la toma de decisiones y ejecución de políticas judiciales, impulsando la creación de foros y cooperación entre los órganos del sistema de justicia.
- Ética y Derechos Humanos: pilares esenciales para una convivencia pacífica y el respeto mutuo. Se enfatizó que los derechos humanos establecen el marco jurídico necesario para garantizar la dignidad de todas las personas.
- Inclusión y Equidad: lucha contra la discriminación y empoderamiento de los grupos más vulnerables de la sociedad.

El Dr. Walter Enríquez, agradeció la presencia del Defensor Público General y resaltó la labor fundamental que realiza la Defensoría Pública en favor de los sectores más necesitados. Por su parte, la Decana de la Facultad de Jurisprudencia valoró la relevancia de los temas abordados, destacando la necesidad de integrarlos tanto en el ámbito académico como en la sociedad en general.

Se realizó un reconocimiento especial al Dr. Ricardo Morales Vela por su destacada labor, así como también a docentes y personal administrativos por su compromiso y colaboración con los Consultorios Jurídicos Gratuitos.

Finalmente, el Ab. Marcelo Pillajo, Director de los CJG, expresó su agradecimiento por la visita del Defensor Público General, subrayando el impacto positivo del trabajo de la Defensoría Pública en el acceso a la justicia para las personas de escasos recursos.

I.F.